

## **Alumnos de nuestros establecimientos participaron del lanzamiento de la campaña 20 mil lengas para Torres del Paine.**

En un acto desarrollado en el gimnasio del Colegio Puerto Natales la fundación AMA Torres del Paine, convocó a los estudiantes de la comuna a participar en esta campaña de reforestación.

En la oportunidad estuvieron presentes delegaciones de las escuelas y liceos que dependen de esta corporación.

El Presidente de la fundación, Mauricio Kusanovic estuvo a cargo del discurso motivador y el experto Nicolás Avendaño se refirió a los aspectos técnicos con apoyo audiovisual, en este lanzamiento de la campaña de reforestación.

En definitiva, se busca motivar una participación colectiva masiva de los escolares y habrá también premios para los cursos que logren la venta de más cupones de lenga que serán plantadas en la reserva forestal.

Esta iniciativa tuvo su origen en la ocurrencia de los sucesivos incendios de los que ha sido víctima el Parque Nacional Torres del Paine, tras cuyos sucesos y daños dejados, surgen dos iniciativas fundamentales, la de conservar y la

educar. Es por eso que la organización AMA Torres del Paine, decide lanzar esta campaña con el objetivo de conseguir los recursos para reforestar 20 mil Lengas, en el Parque Nacional Torres del Paine.

